



平成27年度「消費者フォーラム in 千葉」 地球との調和をめざす地域づくりを！

平成27年5月29日(金)千葉市文化センター

今年も、5月の消費者月間に合わせて平成27年度消費者フォーラム in 千葉が開催されました。

小田川実行委員長を中心に、消費者行政充実ネットちばからは石川先生、山本先生が実行委員として活躍されました。お疲れさまでした。井原先生、小柳さん、パネル展示ありがとうございました。

日野先生、県民提案事業の報告お疲れさまでした。ユーモアたっぷりのお話で会場を引きつけながらリコールキャンペーンの意義を皆さんにお伝えいただきました。

消費者ネットちばの参加団体の皆さんも、和田代表幹事をはじめ、パネル展示や会場スタッフなど大活躍でした。今年も、充実したフォーラムでした。すこし残念だったのは、例年、消費者モニターさんが参加していた市の職員の方が今年は皆さんを参加させられなかったとおっしゃっていたことです。年に一度の機会ですので、消費者団体や自治体の消費生活モニターさん達が大量参加できるとういことと思えました。



今年もやりました。パネル展示。日野先生の報告講演の資料を拡大して展示！さわやかな色調が目をはいて足を止めて下さる方が多かったです。



第一部【基調講演】

再生可能エネルギーを育てる地域社会をめざして

千葉大学大学院人文社会科学部教授 倉阪秀文 氏

地域主導で再生可能エネルギーを導入することに意義があるというお話しは目から鱗です。教授のホームページには『地域エネルギーの活用基本条例』の法案講座があるそうです。

第二部 平成26年度県民提案事業の事例発表

・「消費者啓発コント劇団公演事業」

特定非営利活動団体 市川市民文化ネットワーク
消費者啓発“出前劇団”「コントdeげき隊！」

・「高齢者向けリコール製品回収事業」

消費者行政充実ネットちば
発表者：幹事 日野勝吾 氏 (淑徳大学助教)

日野先生、会場の皆さんはちゃんと目を開けてました！

